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運動会アンケート結果のお知らせ 

 

先日、開催しました運動会では、保護者の皆様のご支援・ご協力で子どもたちは力いっ

ぱい競技に取り組むことができました。ありがとうございました。 

運動会後にお寄せいただいたアンケートの結果がまとまりましたのでお知らせします。 

 

１ ねらい①「体育の授業で学習した成果を発表する」について 

 

 

※ グラフの数字は％ 小数点以下四捨五入 
 

  上記のグラフの通り、体育の授業で学習した成果の発表に関する質問について、「よく

当てはまる」「当てはまる」に９７％の方からご回答いただきました。また、このねらい

①について、以下のようにご感想・ご意見をいただきました。子どもたちが、体育の授

業でよく考えて学習を進めたことが伝わり、そして、運動会当日に学習の成果を発揮す

る様子を観ていただくことができたことをうれしく思います。 

 ・ 運動に苦手意識があり、普段あまり外で遊ばない子なのですが、かけっこで 1位に

なりたいということで積極的に外で走ったり、スタートダッシュの練習をしていまし

た。成果が出たようでよい機会でした。 

・ 運動会前に先生のお話をヒントにどうやったら大玉を落としやすいか考えたと話し

てくれたので、作戦が成功して玉が落とせた時はとても感動しました。 

・ どんな間隔でペットボトルを置いたら走りやすいか、みんなで相談しながら工夫し

て置いていたのが印象的でした。 

・ 負けて悔しがって帰ってきた姿に成長を感じました。棒引きの作戦タイムなど、子

どもが自分たちで戦略を練る姿もよかったです。 

 ・ 練習から子どもたちが作戦を立てて取り組んでいる様子が伺えました。この期間、

よく騎馬戦の話をしていたので、意欲的に取り組めていたと思います。 

 

当てはまる あまり当てはまらない とても当てはまる 

当てはまらない 



  一方、以下のようなご感想・ご意見もいただきました。 

 ・ あまり練習ができなかったようですが、子どもたちの一生懸命の姿を見ることがで

きてよかったです。 

 ・ 練習もきっと沢山はしていない中、先生方が授業でしっかり指導して下さっている

んだろうなと思いました。 

今年は、夏休みが明けても暑さが続き、９月中旬まで体育の学習を行うことことがで

きませんでした。このことを踏まえ、来年度は、子どもたちが学習を深め、その成果を発

表できる開催時期を検討していきたいと思います。 

 

２ ねらい②「自分の力を出してやり遂げた満足感や達成感を味わう」について 

 

 

※ グラフの数字は％ 小数点以下四捨五入 
 

  上記のグラフの通り、やり遂げた満足感や達成感に関する質問について、「よく当ては

まる」「当てはまる」に９６％の方からご回答いただきました。当日は、一生懸命走った

り、競技に取り組んだり、友達と協力したりと、これまでの学習の成果を出そうと頑張

る姿がたくさん見られました。 

また、このねらい②について、以下のようにご感想・ご意見をいただきました。 

・ かけっこの順位は最下位でしたが、本人は一生懸命走って満足だったようです。「み

んな速いけど頑張った。大玉転がしも頑張ってできた」と言っていました。 

・ 練習通り精一杯参加できたようで、「２位だったよ～☆」と大喜びで帰ってきました。

子どもの一生懸命な姿に成長を感じました。 

・ 勝敗は負けてしまいましたが、短距離走も緊張しながらも一生懸命走ることができ、

棒引きも力合わせてやり切ることができました。 

・ 6年間で初めて短距離走で 1位を取ることができ、本人は力を出し切った満足感で

素晴らしい顔つきをしておりました。 

・ 運動会の何日も前から騎馬戦の作戦や練習の結果について

家でも話をしたり、自分なりに考えたりしているようでした。

結果負けてしまったことがすごく悔しかったみたいで家に帰

ってきてからも作戦ミスだったと一人反省会をしていまし

た。すごく盛り上がり見応えのある騎馬戦だったと思います。 

当てはまる あまり当てはまらない とても当てはまる 

当てはまらない 



 

３ その他 

＜開催方法について＞ 

暑さ・熱中症対策、他学年の競技を間近で観たり応援したりする点、保護者の皆様の

観覧のしやすさなどを総合的に考え、今年度は昨年度と同様に３学年ごとの開催としま

した。この点について、以下のようにご意見をいただきました。 

・ 低学年と高学年が分かれていることで、家族や子どもたちの熱中症などのリスクを

減らせてよかったと思います。 

・ 前後半で分けてあるので見やすく混雑しすぎないのでとてもよかったです。 

・ 全学年でやれたらもっと盛り上がって楽しそうです。 

・ 高学年の競技も見られるので子どもたちもとても刺激を受けたと思います。しかし、

小学校の運動会は６学年もある貴重な時だと思います。来年はあれができるとか、6

年生かっこいいとかいろいろな刺激を受けられるのと、もっと一致団結して練習して、

当日を迎え無事に終わった時の達成感はこの時だけしか味わえないと思います。ぜひ

来年は全学年での運動会をお願いします。 

 

 ＜１０月開催・熱中症対策について＞ 

昨年度は５月開催でしたが、体育の学習の成果を発表する点と熱中症対策から、１０

月開催といたしました。このことについて、以下のようにご感想・ご意見をいただきま

した。来年度も、学習・暑さ・他行事の開催時期などを踏まえ、開催時期を検討してい

きたいと思います。 

・ 時期が秋になったため、涼しくて観覧しやすかったです。 

・ 雨の心配もありましたが、応援する方も過ごしやすい気候で１０月開催でありがた

いなと思いました。 

・ 開催月を１０月下旬、１１月上旬にずらしての開催が熱中症リスクが低くなるので

はないでしょうか。 

 

 上記の他に、競技の内容や運営などにつきましても貴重なご指摘もお寄

せいただきました。また、前日が雨だったこともあり、私たち教員に向けて

の労いのお言葉も多数いただきました。たくさんのご感想・ご意見、ありが

とうございました。皆さまからいただいたご感想・ご意見を来年度以降の

体育的行事の計画に生かしていきたいと思います。 


